

de l'Amérique. Les nouveaux rap-
ports venus de ces isles mirent
fin pour quelques momens à ces
cruelles inquiétudes. On fut que
l'Amiral Byron étoit parti de Rhode-
Island le 14 Décembre avec son
escadre, composée de onze vais-
seaux de ligne, & du sloop le *Star* ;
qu'il avoit touché à la Barbade le
4 Janvier, & qu'avec neuf vais-
seaux il étoit allé joindre Barring-
ton à Sainte-Lucie, dont le Général
Grant venoit de s'emparer. Suivant
les relations, cette isle sans défense
avoit capitulé à la première som-
mation du Général anglois, qui s'y
vit bloqué presque aussitôt par le
Comte d'Estaing. Le Vice-Amiral,
arrivé de Boston au Fort-Royal de
la Martinique le 8 Décembre, ap-
prit le 14 du même mois, que dix
Régimens anglois, sous le comman-
dement du Général Grant, avoient
débarqué depuis deux jours à l'isle
de Sainte-Lucie, sous la protection
de sept vaisseaux, aux ordres de
l'Amiral Barrington ; il appareilla
sur le champ avec son escadre
pour aller attaquer l'ennemi ;
quatre mille hommes de troupes,

1779.